



PRESUPUESTO 2024

Dictamen será votado el próximo viernes

La Cámara de Diputados se declaró en sesión permanente para su aprobación

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

Por unanimidad, los integrantes de la Comisión de Presupuesto aprobaron anoche declararse en sesión permanente para analizar el Proyecto de Egresos de la Federación para 2024.

Se prevé que será el próximo fin de semana cuando comience a prepararse el dictamen final que deberá estar aprobado por todos los diputados antes del 15 de noviembre.

La Comisión de Presupuesto tendrá que revisar las opiniones sobre el Proyecto de Egresos para el próximo año que le enviará la mayoría de las 51 comisiones legislativas, cuyos diputados en algunos casos proponen ajustes.

Al declararse la

EL DATO**Lo que sigue**

Tras la votación, el dictamen será enviado a la Junta Directiva y después se discutirá en lo general en el Pleno.

instalación permanente, la diputada federal por el Partido Revolucionario Institucional, Carolina Viggiano, pidió al presidente de la Comisión, el morenista Erasmo González, prever en la ruta de trabajo a seguir que dichas opiniones —particularmente cuando derivan de participaciones ciudadanas en los ejercicios de parlamento abierto— tendrán una formal respuesta a sus peticiones de ajustes presupuestales.

Erasmo González detalló que mañana se compartirá el dictamen con los legisladores y se votará en la Comisión el próximo viernes 3 de noviembre.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

10

31/10/2023

LEGISLATIVO



Foto: Especial

Miembros de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública al momento de la votación.